

Tres tesis metafísicas en relación a la obra de R. Kusch

Celina A. Lértora Mendoza

1. Si entendemos por metafísica el pensar crítico y radical, la metafísica de Kusch se articula en tres ejes:

1. Es una oposición a la metafísica tradicional.
2. Busca un punto o lugar existencial para lograr una experiencia metafísica no contaminada.
3. Otorga a ese pensar una dimensión transformadora

2. El contenido del pensar metafísico de Kusch se presenta como un sucesivo proceso de negaciones, que son a la vez cuestionamientos de validez.

3. La propuesta kuschiana de buscar en el pensamiento popular el lugar existencial válido del pensar metafísico, se presenta más bien como “instalación” o “temple” que como una exigencia concreta histórico-socio-geográfica.